

CIECA veranstaltet am 7. November 2012 in Löwen (in der Nähe von Brüssel) einen Workshop für ihre Mitglieder zu den Themen Fahrertraining und -ausbildung.

Dieses Seminar soll erste Einblicke in die mögliche Weiterentwicklung der Fahrerlaubniserteilung in Europa geben, die die Einführung von Mindestanforderungen für Fahrlehrer, Fahrschulen und die Ausbildung von Fahrern beinhalten könnte.

Nach den Ausführungen der Hauptredner wird sich der Workshop den folgenden vier Themen widmen: 1) Struktur des Rahmenwerks für Ausbildung und Prüfung; 2) Richtlinien und Mindeststandards für den Ausbildungsinhalt: Welche Kompetenzen sollte ein Fahrer erwerben, bevor ihm die Fahrerlaubnis erteilt wird?; 3) Richtlinien und Mindestanforderungen für die Kompetenzen der Fahrlehrer; 4) Richtlinien und Regeln für die Überwachung von Ausbildung und Ausbildungsergebnissen.

Anlässlich des Workshops wird ein CIECA-Projekt zur Schaffung eines gemeinsamen Rahmenwerks und konkreter Standards vorgestellt, die die Einführung von Mindestanforderungen an Fahrlehrer, Fahrschulen und Fahrerausbildung unterstützen sollen.

Dieses Projekt ist Teil des Arbeitsprogramms 2012-2014 und entspricht den Hauptaktionsprinzipien, die im Strategiepapier 2012-2020 dargelegt sind, das am 10. Februar 2012 von den CIECA-Mitgliedern verabschiedet wurde.